

Comunidad y Minera Los Pelambres

La gestión de la mesa de trabajo que lleva adelante vecinos y Minera Los Pelambres en esta localidad, ha permitido mejorar la infraestructura del Agua Potable Rural, y el cambio completo de la instalación eléctrica de la escuela básica. La obra más relevante será una plaza pública con un sendero arqueológico.

Significativos avances presentan diversos proyectos en la localidad de Tranquilla, y esto gracias a las gestiones que se realizan a través de la mesa de trabajo que han conformado los vecinos y Minera Los Pelambres.

Es así como en el área de educación se pudo realizar una completa reestructuración a todo el sistema eléctrico de la escuela básica de este sector y, a su vez, el cambio de la techumbre en la sala de computación que en invierno sufría constantes filtraciones de aguas lluvia. Todas, acciones que buscan contribuir a mejorar la calidad en la educación local.

“La escuela en estos momentos necesitaba los arreglos de la iluminación y el techo de la sala de computación, y se logró. Siempre hemos pedido lo que realmente se necesita para mejorar la calidad del aprendizaje de los niños, el bienestar dentro del recinto de la escuela, por lo tanto, se han conseguido cosas positivas”, señaló José Ojeda, director de la escuela de Tranquilla.

Asimismo, la directiva del agua potable rural, también se ha visto favorecida en el trabajo con Minera Los Pelambres. “Esto se ha logrado a las gestiones que realizó la directiva saliente encabezada por don Wilson, y con el apoyo de la minera que como vecino siempre ha estado colaborando con las instituciones de acá del sector alto. Hoy está a la vista una obra bonita y que dará mejor servicio a la comunidad”, sostuvo Domingo Llanca, actual presidente del agua potable rural.

Plaza Arqueológica

Y si de obras sociales se trata, ya comenzaron los trabajos de la nueva plaza para Tranquilla, espacio ciudadano que contará con un innovador sendero arqueológico, diseñado producto de una serie de hallazgos producidos cuando Minera Los Pelambres construyó la Fase Final del Proyecto Integral de Desarrollo.

Para Alejandro Escudero, subgerente de Asuntos Públicos de la compañía, las nuevas obras “van a permitir el remozamiento de un espacio tan querido por la comunidad como es su plaza, pero con contenido. No solamente mejorar físicamente el espacio sino también entregar contenidos de difusión sobre temas como es el rescate arqueológico”

La idea, de esta particular plaza, nace de un proyecto participativo entre la comunidad de campo y Los Pelambres, la que debiera estar construida a fines de diciembre, dando una nueva identidad a esta localidad del valle alto de Salamanca.